

# Revanche der Münchner

**VERGLEICH** Gmünd II unterliegt im Derby.

**KELHEIM.** Die erste Mannschaft des Luftpistolen-Bundesligisten SV Kelheim-Gmünd hatte mit einem 4:1 über die HSG München die Richtung vorgegeben. Team II konnte in der 2. Liga-Süd den Erfolg im Duell mit Münchens zweiter Garde nicht wiederholen. Hier hatten die Landshauptstädter mit 3:2 Punkten die Nase vorne.

Die Kelheimer ließen auf den Ständen zwei, drei und fünf aus. Spitzenmann Axel Genewsky (371:370 Ringe) besiegte Andreas Martin. Bernhard Leichtl (366:375) und Christian Lichtenegger (366:376) unterlagen glatt. Andreas Ruff (373:345) beherrschte einen schwachen Tobias Müller. Doch umgekehrt war für Martin Kapica (364:371) wenig drin. Gmünd steht nun auf Rang vier. Zum Ausklang am 12. Januar trifft der SV auf die Tabellenletzten Schweinfurt und Erlangen. (lje)